

令和五年度警察協力功労者感謝状贈呈式 祝辞

祝辞にあたり、まずはじめに、先日の能登半島地震で被災され、不幸にもお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り申し上げるとともに、不自由な生活を余儀なくされている方々や日夜復旧にあたっている関係者の皆様にお見舞い申し上げます。そして、安全安心というものが、いかに尊いものであるかをあらためて認識させられる思いであります。

それでは、本日ここに令和五年度警察協力功労者感謝状贈呈式が開催されますことを、心よりお祝い申し上げます。

また、常日頃から、当地区の交通安全や防犯活動推進のため、ご理解とご協力を賜っている皆様に対し、この場をお借りして感謝を申し上げます。

先ほど、日頃の協力活動が認められ、感謝状を贈られた皆様の功績に対し、感謝と敬意を表します。引き続き協力活動にご尽力くださるようお願いいたします。

さて、皆様もご承知のことと存じますが、近年、全国的に、子ども・女性・高齢者といった、社会的に弱い立場の方が被害を受ける事件・事故が増えており、県内においても同様の事例が発生しております。

特に、子供が巻き込まれる悲惨な事件・事故や、高齢者による自動車事故や特殊詐欺被害などが報道されており、極めて憂慮すべき状況にあります。

このような状況下においては、地域の方々による子供や女性、高齢者の見守りや交通安全指導などのボランティア活動が、地域社会において非常に重要であり、大変意義のあるものと認識しております。

当町においても、関係機関、各種団体と連携を図り、情報共有や意見交換を密に行いながら、交通安全や防犯に関する啓発活動や推進運動を展開しているところであります。

皆様方におかれましては、今後も、安全で安心な住みよい地域社会を目指すために、警察が推進する活動に、町と共に積極的に参加していただき、今後もなお一層のご尽力を賜りますよう、お願い申し上げます。

結びに、本日ご列席の皆様方のご健康とご多幸、並びに更なるご活躍を心からご祈念申し上げ、お祝いのことばといたします。

令和6年1月23日

おいらせ町長 成田 隆